Despliegan 10 mil elementos para la votación



No se han detectado focos rojos con motivo de la próxima elección.



El operativo será coordinado entre dependencias de diversos Como cada proceso electoral la zona sur y la oriente serán las más monitoreadas

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.— Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad del Estado de México, informó que hasta el momento no se han detectado focos rojos con motivo de la próxima elección para renovar cargos del Poder Judicial de la Federación en entidades y municipios.

No obstante, para garantizar la seguridad de la ciudadanía mexiquense, se desplegarán 10 mil elementos en coordinación con la Guardia Nacional y las policías municipales.

"Ya tenemos un despliegue operativo y, afortunadamente, con la información que tenemos del INE, el IEEM, el propio Poder Judicial y los distritos electorales, no se prevé ningún incidente.

"Obviamente, lo que nosotros buscamos es dar a conocer las diferentes situaciones que se puedan presentar, pero hoy por hoy no hay un foco rojo en alguna jurisdicción. Tenemos prácticamente listo el despliegue operativo", señaló Castañeda Camarillo.

Detalló que, como en cada proceso electoral, se dará especial atención a la zona sur y la zona oriente de la entidad, debido a su densidad poblacional.

"La Guardia Nacional y las policías municipales tendrán un despliegue operativo similar. No tenemos focos rojos, pero, obviamente, la zona sur y la zona oriente, por la cantidad poblacional, son zonas donde tenemos mayor concentración de fuerzas.

"Hoy por hoy, y con base en la información disponible, no se identifica ningún foco rojo que llame la atención. No obstante, no podemos dejar estas zonas sin la presencia suficiente de efectivos, y el operativo como tal ya está establecido", afirmó.

La jornada electoral del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025 se llevará a cabo el próximo 1 de junio.

En ella, la ciudadanía elegirá a nueve ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), dos magistraturas vacantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), 15

DATOS CLAVE SOBRE EL OPERATIVO DE SEGURIDAD

- No hay focos rojos identificados hasta el momento en el Estado de México para la próxima elección federal.
- 10 mil elementos serán desplegados para garantizar la seguridad durante la jornada electoral.
- El operativo será coordinado entre la Secretaría de Seguridad del Estado de México, la Guardia Nacional y policías municipales.
- La zona sur y la zona oriente del estado recibirán especial atención por su alta densidad poblacional.
- El INE, IEEM, Poder Judicial y distritos electorales han informadoque no se prevén incidentes mayores.
- El operativo ya está establecido y listo para ejecutarse durante todo el proceso electoral.

magistraturas de las Salas Regionales del TEPJF, cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, 464 cargos para magistraturas de circuito y 386 personas juzgadoras de distrito. ●



Además de la policía estatal habrá municipal y Guardia Nacional. IVÁNCARMONA

Las elecciones no tienen riesgo, afirma Castañeda

Resguardo. El secretario de Seguridad indicó que no hay focos rojos y que ya tienen listo un operativo con 10 mil elementos

ABADIEL MARTÍNEZ

De acuerdo con Cristóbal Castañeda Camarillo, titular de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM), no han detectado focos rojos de inseguridad para las próximas elecciones judiciales; sin embargo, ya tienen listo el operativo para ese día en el que desplegarán aproximadamente 10 mil elementos estatales.

Conferencia de prensa

El secretario mexiquense aseguró que, a unos días de que se lleve a cabo esta jornada electoral histórica, tanto a nivel nacional como local, en la que los mexiquenses elegirán a sus jueces y magistrados, la dependencia ya tiene listo el operativo de vigilancia. "Vamos a tener cerca de 10 mil efectivos desplegados para atender todo el tema electoral, independientemente de la Guarida Nacional y policías municipales entran en este despliegue operativo".

El servidor público destacó

CLAVES

Vigilancia

Se resguardará a los mexiquenses que elegirán a los jueces y magistrados, ya listo el operativo.

Estrategia

Agentes serán desplegados en diferentes puntos, con énfasis en la zona sur y oriente del territorio.

Cohesión

Hay coordinación con el Instituto Nacional Electoral y estatal para garantizar jornada del domingo.

Labores

Incluso ya está repartida la mayoría de la papelería necesaria y a más tardar se culminará el viernes. que los agentes estarán desplegados en diferentes puntos, con particularidad en la zona sur y oriente del territorio, debido a las condiciones históricas; no obstante, no tienen detectados puntos o focos rojos de preocupación. "Derivado de la información que se tiene no se prevé, no se ve algún foco rojo que pudiera llamar la atención".

Las acciones

En ese sentido, dijo que la dependencia ya está lista con un operativo, incluso ya está repartida la mayoría de la papelería necesaria y a más tardar el viernes se cumpla con este primer objetivo. "Ya para el viernes estará toda la papelería distribuida para que el día domingo sea un ejercicio ciudadano de éxito", enfatizó el secretario.

Finalmente, señaló que hay coordinación con el Instituto Nacional Electoral y el Instituto Electoral del Estado de México para garantizar la jornada electoral, por lo que invitó a la población a participar.



Vigilarán 10 mil policías de la SSEM los comicios



GERARDO GARCÍA

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) desplegará a 10 mil policías con el apoyo de la Guardia Nacional y municipios para la jornada electoral del próximo 1 de junio, al descartar incidentes o focos rojos.

El titular de la Policía Estatal, Cristóbal Castañeda Camarillo, apuntó que lo que buscan es que ninguna región de la entidad se quede sin efectivos para vigilar la participación ciudadana.

Resaltó que el mayor número de uniformes se tendrá en la zona riente y Sur, en el primero por la cantidad poblacional, pero, subrayó que, por el momento, ni la dependencia a su cargo ni los árbitros electorales ven posibles incidentes. "En el tema de la elección pues vamos a tener cerca de 10 mil efectivos nosotros desplegados para atender todo el tema electoral, independientemente la Guardia Nacional y las policías municipales (...) No podemos dejarlos sin los efectivos suficientes pero el operativo como tal ya está establecido", expuso el secretario de Seguridad.

Castañeda Camarillo reportó que tras haber arrancado el lunes la distribución de la paquetería electoral, entre ellos más de 131 millones de boletas, a integrantes de las mesas directiva de casilla, son escasos los distritos que faltan y se concluirá con los trabajos el viernes.

▼ El secretario de Seguridad de la entidad, Cristóbal Castañeda, indicó que el mayor número de elementos estarán en el sur y oriente de la entidad. Foto Emilio Varela





No hay focos rojos para elección judicial: Castañeda Camarillo

El secretario de Seguridad del EdoMéx, afirmó que no hay municipios que les preocupen o que consideren de riesgo.

Karina Villanueva

3 días de la jornada electoral judicial del
domingo 1 de
junio, en el Estado de México ya se afinan
los últimos detalles para el
despliegue operativo en materia de seguridad, señaló el
titular de la Secretaría de
Seguridad (SSEM), Cristóbal
Castañeda Camarillo.

Indicó que según la información proporcionada por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el Instituto Nacional Electoral (INE) en EdoMéx, y el propio Poder Judicial del Estado de México (PJEM), no se prevé ningún incidente.

"Hoy por hoy no tene-

"Hacemos una invitación a toda la ciudadanía para que par-ticipe en este ejercicio cívico transcendental"

CRISTÓBAL CASTAÑEDA

CAMARILLO

titular de la Secretaria de Seguridad (SSEM).

mos un foco rojo que se presente en alguna jurisdicción. Hay apoyo en la distribución de la documentación electoral tanto local como federal. Según el último reporte solo faltan algunos distritos, pero el viernes estará totalmente distribuida".

Castañeda Camarillo

puntualizó que serán cerca de 10 mil elementos desplegados en territorio mexiquense y que el operativo
también contara con patrullas, y el sistema de videovigilancia de los Centros de
Control, Comando, Cómputo, Comunicación y Calidad
(C5) de Toluca y Ecatepec.
Los detalles del mismo se
darán a conocer en próximos días.

Suryoriente

Aunque dijo que no hay focos rojos, en la zona sur y oriente de la entidad habrá una mayor concentración. "Nopodemos dejarlos sin los efectivos suficientes, pero el operativo como tal ya está establecido".

Tres órdenes de Gobierno

Señaló que la Guardia Nacional y las policías municipales también tendrán un despliegue operativo previo, durante y después al 1 de junio.